





Reparación del puente sobre el río Maitena

[02] El presidente de la Diputación de Granada visita Güéjar Sierra y traslada a su alcalde el compromiso de la institución provincial con impulsar los trabajos de reparación del puente sobre el río Maitena afectado por las fuertes lluvias de la semana pasada



El presidente de la Diputación visitar Güéjar Sierra tras afectar las lluvias al puente sobre el río Maitena. DIPGRA

Sábado 02.03.24

Diputación arreglará el puente sobre el río Maitena afectado por la lluvia

El presidente, Francis Rodríguez, anuncia durante sú visita al municipio que en la próxima Junta de Gobierno se fijará la cuantía para que se retome la normalidad en Güéjar Sierra

l presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado de los diputados de Asistencia a Municipios y Emergencias, y Obras Públicas y Vivienda, Eduardo Martos y José Ramón Jiménez, respectivamente, ha visitado Güéjar Sierra para ofrecer su apoyo al municipio y comprometerse a reparar el puente que cruza el río Maitena, tras el derrumbe que sufrido como consecuencia de las lluvias que han azotado gran parte de la provincia.

La institución provincial «auxiliará a cualquier municipio que necesite refuerzo, lo antes posible y con la mayor eficiencia», ha asegurado el presidente. Según él, Diputación «está donde debe estar, en el epicentro de los problemas» y «este pueblo necesita el apoyo tras la tragedia» provocada por las lluvias».

En este sentido, el presidente ha asegurado que llevará el «compromiso económico» a la próxi-



El presidente de Diputación visita en Güéjar Sierra el puente sobre el río Maitena afectado por las lluvias. DIPGRA

ma Junta de Gobierno de la Diputación para que, cuanto antes, se restablezca la normalidad en Güejar Sierra. El objetivo es, por lo tanto, reducir al máximo los periuicios económicos derivados de esta catástrofe natural.

Este puente es «una conexión clave» para 500 personas, entre vecinos y hosteleros

Por ahora, el acceso a Güéjar Sierra será a través de la carretera del Hotel del Duque

El alcalde de Güéjar Sierra, José Antonio Robles, ha subrayado que el Ayuntamiento «se puso a trabajar desde el minuto uno tras el colapso del puente». «Prueba de ello es que va se está realizando el levantamiento topográfico para

La carretera de Charches contará con 630.000 euros de inversión

Será la aportación de la Diputación para mejorar firme, ancho, barreras, marcas viales y drenaje longitudinal de la vía

R.I.

La Diputación de Granada iniciará las obras de mejora de la Carretera de Charches (GR-6103). cuvo presupuesto ronda los 630.000 euros. Este proyecto aborda las mejoras necesarias para reforzar el firme desde el enlace del punto kilométrico 312 de la Autovía A-92, en el término municipal de La Calahorra, hasta antes del paso a nivel con la vía férrea Almería - Granada.

El presidente, Francis Rodríguez, ha visitado la zona. «Esta actuación refleja nuestro compromiso continuo con la mejora de infraestructuras, garantizando la seguridad de los ciudadanos de La Calahorra y Charches en sus desplazamientos», ha señalado. En este sentido, ha recalcado que «esta obra llevaba años demandándose por parte de los vecinos de la comarca, pues son numerosas y considerables las deficiencias que presenta».

Por su parte, el alcalde de Charches, Manuel Sánchez, ha asegurado que «para esta comarca todo lo que sea recibir apoyo de la institución es muy importante». También lo es «continuar un proyecto que se inició la legislatura pasada y, por tanto, velar por el bienestar de nuestros vecinos».

El tramo sobre el que se va a actuar está en La Calahorra, en la comarca de Guadix. Desde el punto kilométrico 0+000 hasta el 5+540, la vía experimentará mejoras sustanciales para abordar graves deficiencias en su estado actual. Arranca en el enlace de la A-92 y, a lo largo de su extensión, muestra deficiencias en el firme, el ancho de la calzada, barreras, marcas viales v drenaje longitudinal.

La carretera presenta una única calzada de doble sentido sin arcenes, con una anchura media inferior a los cinco metros, sin separación de carriles y con curvas de radio reducido. Además,

se han identificado seis subtramos con agotamiento del firme hasta zonas recientemente reparadas. Cuenta con fisuras generalizadas, pérdida de material en los bordes de la calzada y una necesidad imperante de actuación para mejorar la seguridad vial.

Plan de actuación

En cuanto al sistema de drenaje longitudinal y transversal, hay áreas que necesitan limpieza y reparación, especialmente en el drenaje transversal que salva la Rambla de Fiñana. La actuación comenzará con la limpieza y desbroce de la vegetación que pueda interferir en los trabajos, antes de extender la nueva capa de rodadura. Después, se repararán los sistemas de drenaje.

El presupuesto total para estas obras asciende a 630.533,54 euros. Se estima un plazo de ejecución de cuatro meses. Tras la conclusión y recepción de las obras, se iniciará un período de garantía de un año.



Carretera de Charches. DIPGRA

proceder a su arreglo. Aunque todavía es pronto para dar un plazo para restablecer el servicio, según las primeras estimaciones de los técnicos, podría demorarse entre mes y medio y dos meses», ha apuntado el regidor.

Por otro lado, Robles ha agradecido el apoyo de la institución provincial a la hora de ejecutar las obras de reparación del puente, que en el municipio es «una conexión clave para medio millar de personas», entre vecinos y hosteleros de la zona del río. Así, «se está cumpliendo con la razón de ser de la institución provincial, que no es otra que estar al lado de los vecinos de los pueblos pequeños», ha concluido.

Acceso provisional

Por ahora, y hasta que se solucione la incidencia registrada en el puente sobre el río Maitena, la ruta de acceso al municipio granadino de Güéjar Sierra será la A-4030, la conocida como carretera del Hotel del Duque. Y es que el colapso del puente ha ocasionado graves perjuicios a más de quinientas personas, incluidos particulares y negocios dedicados a la hostelería y hospedaje de turistas, que ya contaban con llenos absolutos a pocos días de celebrarse el Día de Andalucía.

Tras una exhaustiva evaluación de los daños en la zona afectada, que daba acceso a todo el territorio del valle del Genil, la Diputación de Granada ha decidido destinar una cuantía específica para reparar esta situación de emergencia. De esta manera, la institución provincial reitera su compromiso con los 174 municipios que conforman la provincia, asegurando su presencia y ayuda frente a cualquier situación sin medir su gravedad, para consolidarse como un férreo pilar de apovo para los consistorios v vecinos de Granada.





Junta de Gobierno de febrero de la Diputación de Granada. DIPGRA

Un programa ayudará a 2.000 granadinos a conseguir un empleo

Diputación solicitará una subvención de casi diez millones de euros para poner en marcha Granadaempleo+

R.I.

La Diputación de Granada ha aprobado en Junta de Gobierno solicitar una subvención para el programa Granadaempleo+, que ayudará a conseguir empleo a 2.025 granadinos. Incluye 135 itinerarios formativos para los granadinos más alejadas del mercado laboral. Se han solicitado 8.167.554 euros al Fondo Social Europeo, que junto a otro 15% que aporta la Diputación,

suma los 9.608.887 euros que financian el proyecto.

Los colectivos prioritarios de Granadaempleo+ son desempleados de larga duración, mayores de 45 años, en particular, mujeres, aquellos con discapacidad igual o superior al 33% y otros colectivos en situación de vulnerabilidad, en riesgo de pobreza, exclusión social o discriminación. Contendrá itinerarios de inserción con formación específica y prácticas en empresas, distintas materias comunes. tutorías, acompañamiento personalizado y asesoramiento para buscar empleo, TICs, prevención de riesgos laborales, emprendimiento y habilidades sociales.

Para facilitar el acceso al em-

pleo, se ha elaborado un estudio de oportunidades del que se desprenden unas 60 especialidades relacionadas con los sectores de mayor potencialidad como la construcción, instalaciones, logística, hostelería, atención sociosanitaria, turismo, industrias agroalimentarias, energías renovables y tecnologías de la información y comunicación.

Se completa con campañas de promoción de igualdad, conciliación o prevención de la discriminación en el empleo. También con talleres para preparar entrevistas de selección y mesas de empleadores y networking con empresas para potenciar el acercamiento entre personas que buscan empleo y las empresas que lo ofrecen.

El proyecto estará liderado por

Podrán beneficiarse mayores de 45 años, discapacitados o en riesgo de exclusión la Diputación de Granada y se desarrollará en colaboración con distintas entidades provinciales, agentes económicos y sociales, instituciones del tercer sector y organismos que representan a los colectivos destinatarios. El plazo de realización finalizará el 31 de diciembre de 2026.

Poder ecológico

La Junta de Gobierno de la Diputación de Granada también ha aprobado la solicitud del proyecto 'Poder ecológico' (Eco Power). La institución se acogerá a la convocatoria Life-2023-CET-Enercomfacility para empoderar y fomentar las comunidades energéticas.

Se trata, en definitiva, de un nuevo modelo de participación ciudadana en el sistema energético que permite poner en contacto productores con consumidores de energías renovables. Se trata de optimizar el impacto por medio de su financiación integrando las mejores prácticas y promoviendo inversiones en energía limpia a través de ecoestrategias europeas.

Otívar recibirá 360.000 euros para obras y fijar población

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado Otívar con el diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla. Allí se han reunido con su alcalde, Francisco Robles, a quien han trasladado que la institución provincial otorgará al municipio 362.284 euros para mejorar infraestructuras y servicios, así como para fijar población.

«Nuestra responsabilidad y nusetro compromiso deben ser



Visita institucional a Otívar. DIPGRA

el de favorecer el crecimiento de los municipios y trabajar para fijar la población al territorio», ha señalado el presidente. Por su parte, el regidor ha destacado «la vital relevancia del apoyo de la administración supramunicipal» y ha subrayado «su impacto positivo en el desarrollo y bienestar de Otívar».

La localidad otiveña recibirá 228.572 euros en Planes Provinciales de Obras y Servicios para los próximos cuatro años, para mejorar y embellecer el pueblo. Asimismo, el ahorro que tendrá después de la rebaja de las tasas del Servicio Provincial Tributario asciende a 27.309 euros.

Por otra parte, la Diputación

ha derivado 32.252 euros, de la primera línea de ayudas de tres millones, a medidas de apoyo a familias para incentivar la natalidad, generar oportunidades de empleo para jóvenes, implementar la integración de inmigrantes y reforzar servicios sanitarios y de transporte.

En cuanto a los Programas de Urgencia Social, el municipio recogerá 11.000 euros, si bien el Plan Corresponsables le destinará 7.554 euros y el de Transformación Digital, 5.000 euros. Por último, los remanentes de la Diputación de Granada dejarán en Otívar un total de 50.597 euros. En definitiva, 362.284 euros que ayudarán al municipio a crecer, mejorar y ofrecer al ciudadano nuevas oportunidades, mayor bienestar y más motivos para fijar su residencia.

GRX
Sábado 02.03.24
IDEAL



Obras de estabilización vial en el municipio de Moclín. DIPGRA

Tránsitos seguros por carretera en Moclín tras las obras de estabilización

El Plan de Carreteras 2024 contempla la redacción del proyecto técnico para la mejora integral de la GR-3414

R.I.

La Diputación de Granada, comprometida con la seguridad vial y el buen estado de las infraestructuras en la provincia, llevará a cabo significativas obras de estabilización en tramos de las carreteras ubicadas en el término municipal de Moclín. Las ac-

tuaciones se enfocarán en los P.K. 16+600 y 18+100, donde se han detectado inestabilidades en la plataforma de la carretera debido a movimientos del terreno, especialmente durante épocas de lluvias intensas.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha recordado el compromiso de la Diputación con el buen estado de sus carreteras y la seguridad vial. «Estamos empeñados en asegurar que cada trayecto sea un viaje con garantías y tranquilo para todos. Estas obras de estabilización son un paso firme ha-

cia la protección de nuestras carreteras, garantizando no solo movilidad, sino la tranquilidad de los usuarios que las transiten», ha argumentado.

La carretera se verá sometida a una serie de actuaciones previas específicas, comenzando por la demolición del firme agrietado y deteriorado en los puntos críticos. Acto seguido, se procederá a desmontar el tramo de barrera de seguridad afectado por las obras. Finalmente, se realizará una excavación del terreno para implantar maquinaria y vigas de atado de micropilotes.

Las estructuras de contención resultan indispensables para la seguridad vial de los usuarios habituales de las carreteras provinciales, por lo que dentro de las actuaciones se completará la instalación de varias pantallas de micropilotes. En el P.K. 16+600, se instalará una pantalla de 110 metros de longitud en el margen derecho de la calzada, a 1 metro del borde del asfalto, con unaprofundidad de 12 metros. En el caso del P.K. 18+100, se dispondrá una pantalla de micropilotes de 115 metros de longitud en el margen izquierdo de la calzada, a cota del

El municipio recibirá durante el mandato 381.400 euros del Plan de Obras y Servicios

pie del terraplén presente y la profundidad será nuevamente de doce metros. Los propios micropilotes tendrán un diámetro de perforación de 200 milímetros y estarán arriostrados mediante una viga de atado.

Al término de las actuaciones, los usuarios de la vía podrán disfrutar de la restitución completa del pavimento con capas intermedias de mezcla bituminosa, la reposición de marcas viales originales en el borde de la calzada y la recolocación del tramo de barrera de seguridad en el P.K. 18+100. Las obras pretenden evitar movimientos adicionales en la plataforma de la carretera, garantizando un tránsito cómodo.

Más proyectos en marcha

Por último, el diputado de Obras Públicas y Vivienda ha recalcado que se seguirá invirtiendo en las carreteras provinciales del municipio. Dentro del Plan de Carreteras 2024, se contempla la redacción del proyecto técnico para la mejora integral de la GR-3414, que une Puerto Lope y Moclín, así como actuaciones de conservación y reparación de pretiles en la GR-3408 para recuperar el diseño original de estas carreteras de montaña.

Asimismo, la institución provincial, a través de sus Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS), pone a disposición del municipio de Moclín para los próximos cuatro años un montante de 381.400 euros, lo que supone un incremento de 123.390 euros, respecto al mandato anterior.

Nueva imagen del casco histórico de Ogíjares

El diputado de Obras Públicas y Vivienda inaugura la Plaza Alta del pueblo concluidos los trabajos de mejora

R.I

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha asistido esta semana a la inauguración de la Plaza Alta en el municipio de Ogíjares tras varios meses en obras. Allí, se ha reunido con el alcalde ogijareño, Estéfano Polo, para presentar ante los vecinos y las vecinas el nuevo estado de este punto de encuentro en el pueblo.

Este proyecto, que ha contado con la participación de la Dipu-

tación de Granada, ha incluido varias reformas en el casco histórico, en la zona de Plaza Alta. Se ha recuperado la acequia real que transcurre por la calle Horno, donde se ha intervenido para evitar fugas de agua que estaban produciendo un gran daño al patrimonio formado por el conjunto de la Iglesia y su entorno.

En este contexto, se ha ejecutado una nueva pavimentación en la zona adyacente a la Iglesia y la Plaza Alta, al igual que los accesos desde la calle Horno. Esto ha permitido eliminar la mayor parte de los peldaños existentes para que la zona sea lo más accesible posible. Por otro lado, se ha rehabilitado el muro-banco de piedra que delimita la plaza y la zona de la Iglesia, dándole así



Visita institucional a Ogíjares. DIPGRA

un carácter más integrador pero todavía histórico.

Además, se ha realizado una reforma integral de la pavimentación general, eliminando barreras arquitectónicas y dando prioridad al peatón frenet al vehículo. También se preinstalado todo lo necesario para la futura colocación de una fuente en el centro y de una escultura en honor a las familias matanceras en una de las esquinas. El proyecto ha exigido la ordenación funcional de la plaza y la reorganización del tráfico, con zonas de aparcamiento y tránsito peatonal, así como la eliminación de los elementos distorsionantes.

Inversión

Las obras han supuesto 369.962 euros: el 80% lo han aportado fondos FEDER y el 20% la institución provincial. El Ayuntamiento de Ogíjares, además, ha invertido 80.000 y 30.000 euros en la actuación para rehabilitar la Iglesia y ha sufragado todos los gastos relacionados con el ajardinamiento, embellecimiento, pintura y diferentes actuaciones de adecuación del espacio.

Así, estas obras se enmarcan en el conjunto de intervenciones encaminadas a la recuperación de entornos de patrimonio histórico o etnológico de naturaleza urbana, dentro de la EDUSI 'Aglomeración Urbana de Granada'. En este sentido, el objetivo es contribuir a la retribución de los centros urbanos y espacios públicos asociados a elementos de interés patrimonial y cultural.

Los ayuntamientos de La Peza y Darro reciben su Plan de Ordenación Municipal

Diputación entrega este documento a aquellas localidades menores de 10.000 habitantes que no estén en la Costa o núcleos urbanos

R.I.

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha visitado esta semana las localidades de Darro y La Peza. Allí, se ha reunido con los representantes municipales y ha hecho entrega, junto a técnicos de Urbanismo de la Diputación, del Plan Básico de Ordenación

Municipal (PBOM). Actualmente, se encuentra en fase de avance en ambas localidades y tiene como objetivo solucionar los inconvenientes de un modelo urbanístico «desfasado».

Según ha explicado el diputado, este documento se redacta para establecer el modelo general de ordenación y la ordenación urbanística detallada del suelo urbano. «Es un instrumento de planeamiento municipal simplificado para localidades de menos de 10.000 habitantes que no pertenezcan a la Costa o a aglomeraciones urbanas, algo imprescindible para una provincia como

Granada, con 153 municipios en esta situación», ha apuntado.

Las Corporaciones municipales de Darro y La Peza, sensibles a la necesidad de impulsar el desarrollo y gestión de su término municipal, pretenden aprobar un nuevo planeamiento urbanístico. acorde con las necesidades actuales del municipio y con la aprobación de la nueva Ley urbanística de Andalucía, tal y como han subrayado los alcaldes de Darro, Manuel Blas Gómez, y de La Peza, Álvaro Huertas.

Memoria de Información

En esta fase avanzada del PBOM, se va a hacer entrega de la Memoria de Información y Diagnosis, un Documento Urbanístico y un Documento Inicial Estratégico (DIE). La intención, por lo tanto, es someter el instrumento de ordenación urbanística a evaluación ambiental estratégica, con las condiciones que establezca la legislación específica.

Por último, Martos ha apuntado que «el compromiso de la Diputación de Granada contra la despoblación se materializa, entre otras muchas acciones, en la redacción de instrumentos de planeamiento urbanístico a los municipios en riesgo de despoblación para facilitar que los vecinos puedan construir nuevas viviendas en el municipio o rehabilitar las existentes, v con ello facilitar el asentamiento de la población al territorio»

Ambos pueblos están en fase avanzada del PBOM v evaluarán su estrategia ambiental



Visita del diputado de Asistencia a Municipios a La Peza y Darro. DIPGRA

Acuerdos entre ayuntamientos y asociaciones para salvaguardar enclaves relevantes del Geoparque

La Diputación Provincial de Granada ha mostrado su apovo a la materialización de ocho acuerdos para proteger espacios de especial singularidad en el territorio del Geoparque. El municipio de Galera ha acogido la firma de acuerdos en los que los ayuntamientos de Puebla de Don Fadrique, Huéscar, Benamaurel, Fonelas, La Peza y la propia Galera, iunto a las asociaciones de AL-VELAL y ANSE, se comprometen a mantener y proteger espacios singulares del Geoparque.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha expresado su deseo de que las bases suscritas «sirvan de ejemplo para hacer realidad otros acuerdos de custodia que se puedan firmar en el futuro, garantizando que el cuidado de este territorio tan singular sea responsabilidad de todos, incluyendo a las instituciones y al tejido social».

La Diputación de Granada, a través del Geoparque, acompañará a las partes en el desarrollo de los compromisos que finalmente se han materializado, prestando asesoramiento por parte del comité científico, apoyando las acciones de sensibilización, participación y difusión de estos acuerdos v sus resultados, así como colaborando en la búsqueda de vías de financiación para las actuaciones que se incluyan en los mismos.

En concreto, los acuerdos suscritos afectan a enclaves como el Cortijo de Mesina de Fonelas, Cerro de Pez de Galera, Dehesa de Horcajón y Obispo, además de El Calar, de Puebla de Don Fadrique,



Firma de acuerdos en Galera para salvaguardar el Geoparque. pipgra

el Monte de La Peza, el Barranco del Buitre junto al de la Umbría de la Sagra, en Huéscar, y el de Atochares, de Benamaurel.

En base al Plan de Sostenibilidad Turística que impulsa Diputación, en colaboración con la Junta de Andalucía y el Ministerio de Turismo, se promueve la fórmula de 'Custodia del Territorio',. Este permite articular la colaboración de propietarios de fincas (privados y públicos) en lugares de interés geológico o biológico, y de otras entidades interesadas en su conservación.

Forjar alianzas

Se trata, en definitiva, de una herramienta para mejorar espacios

que contribuyen a forjar alianzas en un territorio tan singular como el Geoparque. Además, coincide con uno de los objetivos que persigue la Red de Geoparques Mundiales de la Unesco, conservar y poner en valor el patrimonio y los recursos endógenos de los territorios que la forman para mejorar los niveles de calidad de vida de sus habitantes.

Para la asociación AlVelAl, este convenio es una nueva oportunidad para seguir trabajando en la restauración del paisaje del territorio granadino. «Desde 2015 trabajamos con este propósito, apostando por cuidar y poner en valor nuestro patrimonio natural, ya que supone un compromiso a largo plazo y con las generaciones futuras», ha apuntado la presidenta, Remedios Arrés.

Según ella, para AlVelAl, la restauración de zonas naturales va más allá de plantar árboles. «Es un enfoque holístico de restauración de suelo, agua y biodiversidad, adaptándonos a las condiciones de cada zona y a los desafíos que nos trae cada día el cambio climático», ha concluido.

Los mejores AOVE de la provincia, en un foro mundial

Diputación anuncia los ganadores de la décima edición de los Premios AOVE 'Sabor Granada' en la World Olive Oil Exhibition

La Diputación de Granada ha escogido la World Olive Oil Exhibition, el mayor encuentro para el negocio del aceite de oliva del mundo, para dar a conocer los mejores aceites de oliva virgen extra (AOVE) granadinos del año. Se ha galardonado a las empresas Venchipa de Ventas de Huelma, Orodeal de Algarinejo, Maeva Toro de Escúzar, Quaryat de Dílar, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro de Diezma y Orovalle de El Pinar.

En el marco de la X edición de los premios a los mejores AOVE 'Sabor Granada', se han llevado a cabo acciones de promoción y publicidad del sector oleícola de la provincia para elevar su difusión más allá del territorio provincial. Por eso, Diputación ha presentado los aceites ganadores a la calidad en la World Olive Oil Exhibition, Feria Internacional del Aceite de Oliva, celebrada en febrero en Ifema, Madrid.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha puesto de relieve que «la presentación de los aceites ganadores de Granada en este encuentro supone una importante oportunidad de promoción y publicidad para el sector oleícola de la provincia, un escaparate nacional e internacional a un producto granadino que tiene una excelente calidad y aún no es suficientemente conocido».

La sala central de catas de la feria ha sido el espacio en el que se han dado a conocer los que se consideran los mejores aceites de la última cosecha, en el marco de una cata maridada dirigida por el experto oleícola Enrique García Tenorio. Las elaboraciones que han acompañado a la cata han sido realizadas por dos chefs granadinos, Samuel Hernández, del restaurante 'Cala', y Juan Pedro Ortiz, del restaurante 'Faralá'. Se han ofrecido seis elaboraciones, una con cada aceite ganador, configurando un menú con sello 100% Sabor Granada.

Los premiados

Los seis aceites distinguidos en esta edición de los premios a los Mejores AOVE 'Sabor Granada' han sido el aceite Omed monovarietal picual de la empresa Ven-



Diputación anuncia los ganadores de los X Premios AOVE 'Sabor Granada' en un foro internacional. DIPGRA

chipa de Ventas de Huelma, que se ha considerado el mejor Frutado Verde Intenso. Orodeal (Coupage) de la Cooperativa de Aceites de Algarinejo, que se alza con el premio al mejor Frutado Verde Medio. También se ha premiado a Maeva Toro (Coupage), de Aceites Maeva, elaborado en Es-

La World Olive Oil Exhibition reúne a 47 países productores de aceite de oliva

cuzar, que se ha valorado como el mejor Frutado Maduros.

Por otro lado, se ha galardonado a Quaryat (Coupage), obtenido por la Almazara QuaryatDillar de Dílar, que es el mejor en la categoría Producción Integrada, y también a Diezma+Eco monovarietal Picual fabricado por S.A.T. Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro de Diezma, el más valorado en Producción Ecológica.

Por último, la Diputación de Granada ha reconocido la calidad oléicola de Orovalle monovarietal Lechín de Granada San Roque S.C.A de El Pinar, el mejor en Producción Singular.

Todos ellos han podido promocionarse en la World Olive Oil Exhibition, que reúne a 47 países productores de aceite de oliva del mundo. Es el punto de encuentro de los países productores y consumidores de aceite de oliva que buscan consolidar su negocio v abrir nuevos mercados. En esta cita de primer nivel, se reúne la mejor representación del sector oleícola del planeta y asisten los aceites protagonistas del año. Se trata de una oportunidad única para descubrir la mayor variedad de aceite de oliva de los principales países productores a nivel internacional.



Rodríguez Penalva estrena vehículo para usuarios

El Centro Residencial Rodríguez Penalva de la Diputación de Granada en Huéscar ha reforzado sus recursos con un nuevo vehículo polivalente que ya está prestando servicio. Se trata de una furgoneta para nueve personas, elevador hidráulico y adaptado para facilitar el acceso a sillas de ruedas. El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha explicado que este vehículo servirá para trasladar a usuarios que tengan que acudir a citas médicas y para facilitar salidas de ocio en festividades. También para la visita del jueves al mercado de Huéscar y para la asistencia al juzgado, la notaría o el banco, entre otras situaciones personales. «Seguimos trabajando con más herramientas para avanzar en la calidad del servicio y el trato a los destinatarios del mismo», ha concluido el diputado.

Los Premios por la Igualdad de Género reconocen a municipios, entidades y asociaciones

La diputada provincial de Bienestar Social, Igualdad y Familia ha hecho público el fallo del jurado de 2024

R.I

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha dado a conocer el fallo de los Premios por la Igualdad de Género 2024 que cada año organiza la Diputación de Granada. Según ella, «no ha sido nada fácil deliberar, pues todos merecen el reconocimiento por su trabajo a favor de la igualdad de género».

Desde la institución provincial, «ponemos en valor la labor de todos los participantes, así como su granito de arena para que la sociedad en la que vivimos sea cada vez más igualitaria y más justa», ha señalado la diputada.

Los Premios por la Igualdad de Género buscan reconocer el trabajo desarrollado en la provincia de Granada por personas o colectivos que se hayan distinguido por el trabajo realizado a favor de la igualdad entre mujeres y hombres, en general, y en el ámbito deportivo, en particular.

En esta edición 2024, se ha reconocido sl Ayuntamiento de Vegas del Genil por su proyecto expositivo 'La madeja' en la categoría de municipios y otros entes locales. También se ha premiado a la Asociación de Mujeres 'La Minerva' de Caniles, en la categoría de asociaciones de mujeres y organizaciones sin ánimo de lucro, «por su implicación en el movimiento asociativo».

Por otro lado, se ha galardonado a Micro Van 'Belleza sobre ruedas', en la categoría de mujeres emprendedoras, «por la iniciativa de mujeres jóvenes y el impulso de servicios de bienestar en entornos rurales». Asimismo, en la categoría de centros escolares, profesorado, de forma grupal o individual, y AMPAS, se ha llevado el premio el IES Al Ándalus de Almuñécar por su proyecto audiovisual y creativo 'Amar no es

poseer', liderado por alumnado de bachillerato de artes escénicas, impulsando medidas educativas de prevención de la violencia de género.

Por último, la Diputación ha reconocido al Club Femenino de Rugby Milnoh Granada +35 en el ámbito deportivo por el impulso de la cooperación entre mujeres, trabajo en equipo y su contribución al desarrollo de una cultura deportiva que valora la plena participación de las mujeres en todos los ámbitos del deporte.

Menciones especiales

El jurado también ha otorgado Menciones Especiales al Ayuntamiento de Pinos del Genil, por su proyecto integral para rescatar la figura de Berta Wilhelmi, desconocida que dejó una profunda huella en la sociedad granadina con sus aportaciones por la mejora de la situación de las mujeres.

Además, se ha reconocido a la Fundación UAPO por su promoción de la igualdad entre mujeres y hombres dentro de la es-



La diputada Elena Duque. DIPGRA

tructura de la entidad, desarrollando un plan de trabajo con perspectiva de género.

La gala de entrega será el próximo 21 de marzo, a las 19:00 horas, en el Centro Federico García Lorca de la capital. La Micro Van 'Belleza sobre ruedas', Club de Rugby Milnoh y UAPO, entre los premiados



Alumnos del Regina Mundi asisten a una charla sobre las administraciones públicas

La diputada de Reto Demográfico y Contratación de la Diputación de Granada, María Vera, acompañada de la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha ofrecido esta semana una charla a alumnos y docentes del Colegio Regina Mundi de la capital granadina sobre la celebración del Día de Andalucía y el papel de los responsables políticos de las administraciones públicas.

